



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Wujudkan Malam Tahun Baru Aman, Polres Purwakarta Gandeng Komunitas Motor Jaga Kamtibmas

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.FR.N.CO.ID](http://PURWAKARTA.FR.N.CO.ID)

Dec 30, 2024 - 09:24



PURWAKARTA - Demi menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif menjelang libur Natal dan pergantian Tahun 2024, Satuan Intelejen dan Keamanan (Sat Intelkam) Polres Purwakarta menggelar silaturahmi bersama komunitas motor di Kabupaten Purwakarta, pada

Minggu, 29 Desember 2024, petang.

Silaturahmi yang digelar di Cafe Patio Coffee yang ada di Jalan Pramuka, Desa Bunder, Kecamatan Jatiluhur, Kabupaten Purwakarta itu dihadiri ketua dan pengurus dari Brigez, Moonraker, XTC serta PMJ.

Selain itu, nampak hadir pengurus Ikatan Motor Indonesia (IMI) Kabupaten Purwakarta, Kesbangpol Kabupaten Purwakarta dan Satreskrim Polres Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasat Intelkam, AKP Asep Dody Hermawan mengatakan, kegiatan silaturahmi ini, hubungan emosional dan kekeluargaan di antara Polres Purwakarta bersama komunitas motor dapat terjalin dengan baik.

"Mudah-mudahan silaturahmi ini tetap terjaga karena dalam setiap pertemuan selalu ada hikmah dan hal positif yang dapat diambil. Dengan tali silaturahmi yang terbangun, saya berharap kegiatan seperti ini tidak hanya dilakukan pada momen-momen penting saja," ungkap pria yang akrab disapa Dody itu, pada Minggu, 29 Desember 2024, petang.

Selain itu, Ia menambahkan, silaturahmi ini dengan tujuan menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif, khususnya menjelang libur Natal dan pergantian Tahun 2025.

"Intinya kita mengajak kepada komunitas motor ini agar ikut serta menjaga Kamtibmas di wilayah hukum Polres Purwakarta. Kita harapkan juga dapat menjadi pelopor keselamatan dan ketertiban berlalu lintas serta memberikan contoh positif bagi masyarakat," ungkapnya.

Dody berharap, melalui kegiatan ini komunitas motor di Kabupaten Purwakarta dapat menjadi pelopor keselamatan dan ketertiban berlalu lintas serta memberikan contoh positif bagi masyarakat, khususnya dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

"Saya berharap tahun baru ini dapat berjalan aman dan kondusif. Sebelumnya, kita telah melalui perayaan Natal yang, Alhamdulillah, berlangsung lancar dalam segala hal. Kita membutuhkan kerja sama yang lebih kuat lagi untuk menyambut tahun baru. Saya berharap perayaan tahun baru, khususnya di Kabupaten Purwakarta, dapat berjalan lancar dan kondusif," ucapnya.

Tak hanya itu, Dody juga meminta komunitas motor untuk menjauhi narkoba dan minuman keras, serta tidak menggunakan knalpot brong yang dapat mengganggu kenyamanan masyarakat.

"Kami meminta kepedulian dan harapan agar komunitas motor dapat berperan aktif dalam menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif di Kabupaten Purwakarta. Anggota komunitas kami imbau untuk tidak melakukan konvoi yang mengganggu pengguna jalan," harap AKP Asep Dody Hermawan.

Diketahui, untuk pengamanan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 (Nataru) Polres Purwakarta menyiapkan sejumlah strategi keamanan, salah satunya dengan mendirikan pos pengamanan di sejumlah titik.

Ada 37 titik posko yang didirikan, di mana termasuk pos Utama, Pos terpadu, pos keamanan (pospam), pos pelayanan (posyan), Pos Pengaturan (Posgatur) dan pos wisata.